

くすの木

令和3年度
美浜町立和田小学校 学校だより
令和3年10月8日 NO.20

いよいよ運動会が明日に迫りました。今年は天気も心配なく、気持ちよく開催できそうです。

2学期が始まり、短い期間でしたが、子どもたちは一生懸命練習してきました。汗をほとばしらせながら、真剣に走ったり踊ったりしました。明日は、その成果を存分に発揮して、力強く、そして美しい演技を見せてくれると信じています。

感染防止のため、今年も大きな声援を送ることは、子どもたちにも自粛させています。保護者の皆様にもご協力をお願いいたします。また、ご来校くださる方は、朝の検温とマスク着用、ソーシャル・ディスタンスの確保をお願いいたします。

では、会場でお待ちしております。

学校長

ちちろこ会の皆様による 環境整備作業 ありがとうございました。

6日（水）午後、ちちろこ会（会長：様）の皆様が、運動場の草取り作業をしてくださいました。

毎年春と秋の2回、環境整備のボランティア作業をしてくださっています。5月にもお世話になりました。今回は、藤棚の周辺をきれいにしてくださいました。

例年、お礼の気持ちを込めて音楽会の招待状をお送りするのですが、昨年からのコロナ禍のため、残念ながらご招待できていません。すばらしい運動会を行うことで、お礼とさせていただきます。ちちろこ会の皆様、誠にありがとうございました。



運動会 総練習を終えて

6日（水）、運動会の総練習を行いました。

入場行進から閉会式まで、本番さながらの緊張感をもって、子どもたちは演技をしました。

開会式のあいさつで私は、子どもたちに昨年と同じ言葉をかけました。「今日できないことは、本番でもできない。本番だと思って真剣にがんばってほしい。」緊張感を持って、子どもたちは私の話を聞いてくれました。その顔を見て、今日の総練習はうまくいくだろうと予感しました。

予感的中。子どもたちは真剣な顔を緩めることなく、がんばりました。低学年はかわいらしく元気に、高学年は力強く美しく演技しました。観覧されていた保護者の皆様も、同じように思われたのではないのでしょうか。

昨年も書きましたが、今年も書きます。どうぞご覧ください、和田小の子どもたちの底力を！



日高地方社会科教育研究会 授業研究会

9月30日（木）、標記授業研究会が本校を会場にして行われました。3年担任の が、「店ではたらく人びとの仕事」の授業を公開し、参会者から様々なご意見をいただきました。

6時間目であったにもかかわらず、子どもたちは集中力を絶やさず、真剣に学ぶ姿を見せてくれました。スーパーの品物が多くの産地から取り寄せられている理由を、しっかり考えることができました。よくがんばったよ、3年生！

